おはようございます。現在午前10時。

晴れ。日差したっぷり降り注ぎ、心地よい微風です。

週末は、井波中生の素敵な姿に、ゆっくりと触れることができ、幸せでした。

土曜日は、朝から一日、小矢部陸上競技場で、陸上の応援をしました。

午後の決勝でも、トラックとフィールドに井波中の黄色いユニフォームが数多く見られて、とても嬉しかったです。係の仕事も含めて、皆よく頑張っていました。

男女総合5位の成績は、とても立派だと思います。

また、日曜日の午前は、砺波市文化会館で、吹奏楽部の演奏を聴きました。舞台上での チューニングは斬新な感じがしました。一体感と迫力の向上を感じた素敵な演奏に、心も 熱く穏やかにさせられました。私も中学校時代は吹奏楽部でしたので、大変興味が深いとこ ろです。一音入魂を目指し、心技体を一層伸ばして欲しいと願っています。

さて、本日の午後、学校訪問研修が予定されています。

徳を積み上げつつ、学力向上と健全育成を目指す学校運営に対し、忌憚のないご意見を 頂戴出来ることが本当に楽しみです。

週末の生徒達の躍動する姿に負けない、本校の教職員の授業や動きをご覧下さいますよう お願い申し上げます。